

# ROCKLAND FAMILY CHIROPRACTIC & WELLNESS CENTRE

PROJET  
APPROUVÉ  
APPROVED  
PROJECT

15/09/2020

## Sommaire de la contribution FAREOSO

Une partie du budget sera consacrée au marketing et à la promotion de nouveaux services. Ils veulent également rendre accessibles leurs formulaires pour les clients et patients de la clinique sur leur site internet afin que ceux-ci puissent les remplir à distance. Ils ont également besoin de fonds pour acheter de l'équipement de protection individuelle et rendre leur clinique sécuritaire aux visiteurs et aux employés selon les standards de nos collèges professionnels (le CCO et le CMTO).

\*\*\*\*\*

## Summary of FAREOSO contribution

A portion of the budget will be allocated to marketing and promoting new services. They also plan to make their clinic's forms accessible online, allowing clients and patients to fill them out remotely. Additionally, funds are needed to purchase personal protective equipment and to ensure the clinic meets safety standards for visitors and employees, in compliance with the requirements of professional colleges (CCO and CMTO).

1055, rue Laurier, Unité 1  
Rockland ON, K4K 1E3  
613-606-5353

[doctor@rfchiro.ca](mailto:doctor@rfchiro.ca)  
[www.rfchiro.ca](http://www.rfchiro.ca)



**Coût du projet**

**Project cost**

12,577 \$

**Contribution FAREOSO**

8,052 \$